



Hella Wahnsinn UE4

Euer Erfolg mit Hellas Bienenrobotern hat sich bei den Leuten herumgesprochen.

Hella hat im Moment extrem viel zu tun. Jeden Tag rufen neue Honigsucher an, die die Bienenroboter nutzen wollen, um kostbaren Honig zu finden.

Hella weiß nicht mehr, wo ihr der Kopf steht. Sie programmiert und programmiert bis spät in die Nacht und häufig passen die Programme kaum noch auf die Tafel.

Hella ist so im Stress, dass ich sie kaum noch erreichen kann. Das letzte Mal, als ich sie sprach, wollte sie unbedingt einen Weg finden, ihre Programme zu verkürzen, um Zeit und Platz zu sparen. Deswegen hat sie ihr Telefon ausgestöpselt und sich in ihrem Büro eingeschlossen.

Ich mache mir Sorgen um Hella Wahnsinn. Vielleicht könnt ihr Hella Wahnsinn helfen, die Programme zu verkürzen?